
COUP DE PROJECTEUR SUR :

ANTOINE PECQUEUR, DIRECTEUR ARTISTIQUE DU FESTIVAL

CORDES SUR CIEL 

Retour sur un parcours singulier... 

De la musique au journalisme...



Bassoniste de formation, Antoine

Pecqueur s'est rapidement illustré par

la diversité de ses talents. Après avoir

étudié le basson au Conservatoire de

Strasbourg puis au CNSMD de Lyon

dès l'age de 18 ans, il a intégré la

Haute École d'Arts de Zurich. Depuis

2018 Antoine Pecqueur est directeur

artistique du Festival Cordes sur

Ciel. 

Loin de se cantonner au seul univers

musical, Antoine Pecqueur, s'engage

aussi dans le journalisme, muni d'un

diplôme de l'Institut Français de

Presse. Ses contributions paraissent

dans Alternative Economique, Le

Temps, Le Monde Diplomatique,

France Musique. De la géopolitique

des axes ferroviaires au cinéma de

Kubrick, en passant par l'analyse

spatiale de l'organisation

scénographique, son regard croise art,

politique et culture. 

... et la direction artistique du Festival Cordes sur

Ciel

Pour lequel il imagine depuis 2018 une programmation riche et

éclectique. 

TROIS QUESTIONS POUR EN SAVOIR PLUS :

Comment conciliez-vous

journalisme, musique et

Comment ce chemin

pluridisciplinaire en est-

https://youtube.com/shorts/t3vy30-nZ78?si=pHrJN5yg3yy-ymrB
https://youtube.com/shorts/t3vy30-nZ78?si=pHrJN5yg3yy-ymrB


direction artistique ?

"Le journalisme transmet une

information, un point de vue, une

critique. La musique transmet une

émotion, un instant de partage entre

le musicien et son public. Musique et

journalisme partagent une racine

commune : celle de transmettre. C'est

cette position intermédiaire du

musicien et du journaliste qui place

ces deux domaines au coeur des

enjeux de transmission. Un autre

élément de réponse repose sur la

nature de ces deux métiers. Exercer

en tant qu'indépendant permet de

diversifier son environnement de

travail, les journaux partenaires, aussi

bien que les orchestres, et de s'assurer

de toujours renouveler ses horizons". 

il venu à s'incarner dans

la direction artistique ?

"J'ai tout d'abord travaillé à la

programmation de la MC2 (Maison

de la Culture de Grenoble), j'ai

ensuite été reperé par Sylvie Gérin qui

m'a proposé de venir reprendre la

programmation du Festival Cordes

sur Ciel. Le festival est comme un

laboratoire, ou je peux exercer ma

vision plurielle de la musique. Le

métier de directeur artistique est lui

aussi fondé sur la transmission, la

médiation". 

 

 

 

 

Que représente la musique pour vous ?

"Pour moi, la musique c'est du sensible, ça n'a pas besoin de mots pour avoir du

sens : ça donne une énergie, un dynamisme. La musique ouvre au partage, à

l'autre. En orchestre, le musicien joue sa voix en écoutant celle des autres. La

musique est un instrument de liberté". 



 

J'ACHÈTE MON

BILLET

 

Avant-première le 15 juillet 2025 à 20 heures au Château de Saurs

https://billetterie.festik.net/festival-cordes-sur-ciel/


Après-festival le 25 juillet 2025 à 20 heures 30 au Musée-Mine de Cagnac-

les-Mines.

Association Acadoc

40 Grand rue Raimond VII,

Maison Gaugiran,

 81170 Cordes-sur-ciel

 

acadoc@wanadoo.fr

0563560075

 

https://www.festivalcordessurciel.com/
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